

**CLAS**<sup>®</sup>

OE 0137

**BASE DE CHARGEMENT INDUCTION SIMPLE**  
**SINGLE INDUCTION CHARGING BASE**





## ATTENTION

Avant de retourner ce produit pour quelque raison qu'il soit (problème d'installation, consignes d'utilisation, panne, problème de fabrication...), merci de nous contacter.

Contact :

Vous pouvez nous joindre par mail à [sav@clas.com](mailto:sav@clas.com) ou bien au 04 79 72 92 80 ou encore vous rendre directement sur notre site [clas.com](http://clas.com)

Si vous avez changé d'avis concernant votre achat, veuillez retourner ce produit avant d'essayer de l'installer.

## WARNING

Before returning this product for any reason (installation problem, instructions for use, breakdown, manufacturing problem...), please contact us.

Contact :

You can reach us by mail [sav@clas.com](mailto:sav@clas.com) or by phone +33(0)4 79 72 69 18 or go directly to our website [clas.com](http://clas.com)

If you have changed your mind regarding your purchase, please return this product before you attempt to install it.



## SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES :

- classe de protection III
- température de fonctionnement -10°C ~ +40°C
- dimensions : 105x150mm
- entrée DC 5V/1A
- sortie USB 5V/1A
- 1 emplacement de charge DC 5V/5W
- munie d'un témoin d'alimentation
- livrée avec son câble de charge USB/C
- poids net 190g
- normes : EN 62368-1 : 2014, A11 : 2017

Utilisation conforme à l'usage prévu :

Le chargeur est uniquement adapté aux applications de charge en intérieur.

## SÉCURITÉ

1. Porter des lunettes de sécurité
2. Avant chaque charge, vérifiez que le chargeur n'est pas endommagé. N'utilisez jamais le chargeur si vous constatez des dommages.
3. N'utilisez pas la charge dans des environnements explosifs dans lesquels des liquides, gaz ou poussières inflammables sont présents. Risque de dommages
4. Ne pas mettre le faisceau lumineux directement dans les yeux.
5. Tenir hors de portée des enfants.
6. Ne pas couvrir le faisceau lumineux pendant l'utilisation (risque de surchauffe)
7. Toujours charger complètement la batterie pour en prolonger la durée de vie.
8. Charger la batterie pendant au moins 8h avant sa première utilisation
9. Utiliser le chargeur d'origine.
10. Ne pas retirer le chargeur lorsque le câble d'alimentation principal est connecté.

## NETTOYAGE

N'utilisez pas de solvants, de nettoyants corrosifs ou autres. Utilisez UNIQUEMENT un chiffon sec ou légèrement humide pour le nettoyage.

## RECYCLAGE

Mettre les appareils électriques au rebut en respectant l'environnement !

Ne pas jeter les appareils électriques avec les ordures ménagères.

Conformément à la directive européenne 2012/19/EU concernant les appareils électriques et électroniques, ceux-ci doivent être collectés séparément et envoyés au recyclage.

Veuillez contacter vos autorités locales pour connaître les possibilités d'élimination de votre appareil usagé.



## TECHNICAL SPECIFICATIONS

- protection class III
- operating temperature -10°C ~ +40°C
- dimensions: 105x150mm
- input 5V/1A
- USB output 5V/5W
- equipped with a power indicator
- delivered with its USB/C charging cable
- net weight 190g
- standards : EN 62368-1 : 2014, A11 : 2017

Intended use:

The charger is only suitable for indoor charging applications.

## SAFETY

1. Wear safety glasses
2. Before each charge, check the charger for damage. Never use the charger if you see any damage.
3. Do not use the charger in explosive environments where flammable liquids, gases or dusts are present. Risk of damage
4. Do not put the light beam directly into your eyes.
5. Keep out of reach of children.
6. Do not cover the light beam during use (risk of overheating)
7. Always fully charge the battery to prolong its life.
8. Charge the battery for at least 8 hours before first use
9. Use the original charger.
10. Do not remove the charger when the main power cable is connected.

## CLEANING

Do not use solvents, corrosive cleaners or other cleaning agents. Use ONLY a dry or slightly damp cloth for cleaning.

## RECYCLING

Dispose of electrical appliances in an environmentally friendly manner!

Do not dispose of electrical appliances with household waste.

In accordance with the European Directive 2012/19/EU on electrical and electronic equipment, they must be collected separately and sent for recycling.

Please contact your local authorities to find out about the disposal options for your old appliance.



## DECLARATION DE CONFORMITE DECLARATION OF CONFIRMITY

Nous, We,

**CLAS EQUIPEMENTS**  
**Z. A. de la Crouza**  
**73800 Chignin – France**

### DECLARONS

Sous notre responsabilité que le produit :

### DECLARE THAT,

Under our responsibility, the following products:

Modèle / Model :

BASE DE CHARGEMENT INDUCTION SIMPLE  
SINGLE INDUCTION CHARGING BASE

Type : OE 0137

Est fabriqué en conformité aux directives :

Is manufactured in conformity with the European Directive:

- EN 62368-1 :2014
- A11 :2017

Philippe Barrault, 15.06.2021



**CLAS**<sup>®</sup>



**CLAS**<sup>®</sup>



**CLAS Equipements**  
ZA de la CROUZA  
73800 CHIGNIN  
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22  
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86

**OE 0137**

## **BASE DE CHARGEMENT INDUCTION SIMPLE**

## **SINGLE INDUCTION CHARGING BASE**

---

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur  
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

---

If you need components or parts, please contact the reseller.  
In case of problems, please contact your authorized technician.